

WARTA

Dalam Rangka Kunker Gubernur Lampung, Pemkab Way Kanan akan Gelar Pengajian Akbar dan Istighotsah

AftisarPutra - WAYKANAN.WARTA.CO.ID

Jan 30, 2023 - 08:35

The banner features a large portrait of a man in a black cap and green shirt at the top. Below it, four people (two men and two women) are shown in white attire, some with their hands in a prayer position. The event title is written in large, bold, yellow and orange letters. Logos of the Way Kanan Regency and the Indonesian Islamic Consultative Assembly (MPR) are visible in the top right. A 'SPECIAL GUEST' box identifies the speaker as Ustadz Hilman Fauzi. A 'BERHADIAH UMROH' logo is at the bottom right.

Hadirilah
**PENGAJIAN
AKBAR DAN
ISTIGHOTSAH**
TERBUKA UNTUK UMUM

RABU, 1 FEBRUARI 2023
PUKUL. 13.00 S/D SELESAI
LAPANGAN RUSUNAWA KM. 2

SPECIAL GUEST
USTADZ
HILMAN FAUZI

**BERHADIAH
UMROH**

Way Kanan - Dalam rangka Kunjungan Kerja (Kunker) Gubernur Lampung, Ir. H. Arinal Djunaidi beserta jajaran, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Way Kanan akan menggelar Pengajian Akbar dan Istighotsah pada Tanggal 1 Pebruari 2023

mendatang di Lapangan Rusunawa KM 2 Kelurahan Blambangan Umpu.



Seperti hal yang disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten (Sekdakab) Way Kanan Saipul, saat dimintai keterangan terkait kunker Gubernur Lampung Arinal Djunaidi, iya membenarkan bahwa kegiatan pengajian akbar dan istighotsah tersebut yang di undur satu hari dari tanggal sebelumnya.

"Ya, ini benar semula kegiatan tersebut pada tanggal 2 Pebruari 2023 dan di undur menjadi tanggal 1 Pebruari 2023." jelas Sekda Saipul.

Pengajian Akbar yang akan diselenggarakan dalam rangka Kunker Gubernur Lampung tersebut, juga akan menghadirkan Penceramah Nasional, Ustadz Hilman Fauzi, yang merupakan Dai muda Milenial, yang wajahnya tak asing lagi yang sering mengisi Program Religi di Televisi Nasional, dengan salah satu prestasinya yaitu terpilih menjadi The Best Performance Trainer pada acara Trainer Bootcamp & Contest (TBnC).

Ustadz Hilman Fauzi juga salah satu penceramah yang dikenal sebagai seorang Muballigh yang mampu menghadirkan penyampaian dakwah secara santun, ringan, dan segar sehingga membuat pesan dakwahnya mudah diterima di berbagai kalangan masyarakat. Beliau juga dikenal sebagai seorang Trainer dan Motivator di Bidang Spiritual Values Improvement, yaitu bidang pelatihan motivasi untuk bisa memberikan pengaruh positif dalam peningkatan kinerja sebuah perusahaan melalui optimalisasi dan implementasi nilai-nilai spiritual.

Pengajian Akbar yang akan diselenggarakan mulai Pukul 13.00 WIB, sampai dengan selesai tersebut, juga akan disediakan hadiah berupa Paket Umroh dan Doorprize menarik lainnya.

Untuk itu, dihimbau kepada seluruh masyarakat Bumi Ramik Ragom untuk dapat menghadiri Pengajian Akbar dan Istighotsah tersebut, disamping sebagai sarana silaturahmi dan kajian Islami, juga akan diberikan hadiah bagi jama'ah yang beruntung.

Sumber : Nz

Editor : Putra